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مــــع الأستــاذ: بــــــاحمـد حــــاج ابــراهيــــم

ية دورة تعــلم اللغة الإنجليــز

ية مع الأجوبة أهم �� سؤال في اللغة الإنجليز

�. How are you? – كيف حالك؟

- I’m fine. – أنا بخير.

- I’m good. – أنا جيد.

- I’m not feeling well. – لا أشعر أنني بخير.
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�. Where are you? – أين أنت؟

- I’m at home. – أنا في المنزل.
- I’m at work. – أنا في العمل.
- I’m on my way. – أنا في طريقي.

- I’m in Algiers. – أنا في العاصمة.
- I’m in Oran. – أنا في وهران.

�. What’s your name? – ما اسمك؟

- My name is Ahmed. – اسمي أحمد.
- I’m called Sarah. – يُطلق عليّ سارة.
- People call me Ali. – الناس ينادونني علي.

�. How old are you? – كم عمرك؟

- I’m �� years old. – عمري �� سنة.
- I’m in my thirties. – أنا في الثلاثينات من عمري.
- I prefer not to say. – أفضل عدم القول.

�. What do you do for a living? – ماذا تعمل؟

- I’m a teacher. – أنا معلم.
- I work in marketing. – أعمل في التسويق.
- I’m currently unemployed. – أنا عاطل عن العمل حاليًا.
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�. Are you busy? – هل أنت مشغول؟

 - Yes, I’m a bit busy. – ًنعم، أنا مشغول قليلا.
   - No, I’m free. – ��لا، أنا متف.
   - I’ll be free in an hour. – كون متفرغًا خلال ساعة .سأ

�. What’s the time? – كم الساعة؟

 - It’s � o’clock. – الساعة الثالثة.
   - It’s almost noon. – يبة من الظهر .إنها قر
   - I’m not sure, I’ll check. – كدًا، سأتفحص .لست متأ

�. Where are you from? – من أين أنت؟

- I’m from Algeria. – أنا من الجزائر.
- I’m originally from Egypt. – أنا أصلاً من مصر
- I was born in Morocco. – وُلدت في المغرب.

�. What are you doing? – ماذا تفعل؟

- I’m working. – أنا أعمل.
- I’m relaxing at home. – أنا أسترخي في المنزل.
- I’m studying. – أنا أدرس.
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��. Do you have time to talk? – هل لديك وقت للتحدث؟

- Yes, I’m free now. – نعم، أنا متف�� الآن.
- Maybe later. – ربما لاحقًا.
- No, I’m a bit busy. – ًلا، أنا مشغول قليلا.

��. Can you help me? – هل يمكنك مساعدتي؟

- Sure, what do you need? – كيد، ما الذي تحتاجه؟ بالتأ
- I’ll try my best. – سأبذل قصارى جهدي.
- I’m sorry, I’m busy. – آسف، أنا مشغول.

��. What’s your phone number? – ما هو رقم هاتفك؟

- It’s ����-���-��� هو – .����-���-���.
- I’ll text it to you. – سأرسله لك عبر الرسالة.
- I prefer not to share it. – أفضل عدم مشاركته.

��. Are you okay? – هل أنت بخير؟

- Yes, I’m fine. – نعم، أنا بخير.
- I’m feeling a bit down. – أشعر ببعض الإحباط.
- Not really. – ليس حقًا.
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��. How was your day? – كيف كان يومك؟

- It was great! – كان رائعًا!
- It was okay. – كان لا بأس به.
- It was a bit stressful. – كان مرهقًا بعض الشيء.

��. Are you hungry? – هل أنت جائع؟

- Yes, a little bit. – ًنعم، قليلا.
- Not really. – ليس حقًا.
- I’m starving! – أنا جائع جدًا!

��. Can you drive? – هل تستطيع القيادة؟

- Yes, I can drive. – نعم، أستطيع القيادة.
- No, I don’t drive. – لا، لا أقود.
- I’m learning to drive. – أتعلم القيادة.

��. What’s your favorite food? – ما هو طعامك المفضل؟

- My Favorite food is Coscos –كلتي المفضلة هي كسكس  .أ
- I love pizza. – أحب البيتزا.
- I like pasta. – أحب المعكرونة.
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��. Where do you work? – أين تعمل؟

- I work at a school. – أعمل في مدرسة.
- I work from home. – أعمل من المنزل.
- I’m self-employed. – أعمل لحسابي الخاص.

��. How’s the weather? – كيف الطقس؟

- It’s sunny. – إنه مشمس.
- It’s raining. – إنه ممطر.
- It’s cold today. – الجو بارد اليوم.

��. Do you speak English? – هل تتحدث الإنجليزية؟

- Yes, I do. – نعم، أفعل.
- A little bit. – ًقليلا.
- No, not much. – لا، ليس كثيرًا.

��. Are you married? – هل أنت متزوج؟

- Yes, I am. – نعم، أنا متزوج.
- No, I’m single. – لا، أنا أعزب.
- I’m engaged. – أنا مخطوب.
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��. What’s your address? – ما عنوانك؟

- I live on Main Street. – أعيش في شا�� مين.
- I’ll send it to you. – سأرسله لك.
- I prefer not to share it. – أفضل عدم مشاركته.

��. Are you tired? – هل أنت متعب؟

- Yes, a little. – ًنعم، قليلا.
- Not at all. – ليس على الإطلاق.
- I’m exhausted! – أنا مرهق تمامًا!

��. Do you have kids? – هل لديك أطفال؟

- Yes, I have two kids. – نعم، لدي طفلان.
- No, not yet. – لا، ليس بعد.
- I have one daughter. – لدي ابنة واحدة.

��. What time do you get up? – متى تستيقظ؟

- I get up at � a.m. – أستيقظ الساعة � صباحًا.
- Usually around عادةً حوالي الثامنة – .�.
- It depends on the day. – يعتمد على اليوم.
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��. Do you have any hobbies? – هل لديك هوايات؟

- Yes, I like painting. – نعم، أحب الرسم.
   - I enjoy reading. – أستمتع بالقراءة.
   - I don’t have any hobbies. – ليس لدي هوايات.

 ��. What’s wrong? – ما الأمر؟

- I’m just tired. – أنا فقط متعب.
   - I had a rough day. – كان يومي صعبًا.
   - Nothing, I’m fine. – لا شيء، أنا بخير.

��. Do you have siblings? – هل لديك إخوة؟

- Yes, I have a brother. – نعم، لدي أخ.
   - I have two sisters. – لدي أختان.
   - No, I’m an only child. – لا، أنا الابن الوحيد.

��. What do you think? – ما رأيك؟

- I think it’s a good idea. – أعتقد أنه فكرة جيدة.
   - I’m not sure. – كدًا .لست متأ
   - I don’t like it. – لا يعجبني.
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يع الأدوات الـمدرسية  شكر خاص لشـركة فــــــــــــــــارسال لتصنيع وتوز
والـمكتبية والـــــــفنون الجـــــــــميلة وهدايا الـمؤسستـــــــــات في الجزائر 

عــــــلى دعــــــمها الـــــــمتـــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــواصل للصفـــــــــــــــحة.

يبة منكم أطلبوا منتجات فـــــــارسال من الــمكاتب والوراقات القر

العــــــــــــــلامة اللي تستـــــــــحق ثقـــــــــــــــتكم

��. Do you like your job? – هل تحب عملك؟

- Yes, I love it. – نعم، أحبه.
- It’s okay. – إنه لا بأس به.
- Not really. – ليس حقًا.
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تم تخصيــص كتاب Mr. Bahmed للــــمبتدئين في اللغة الإنجليزية، تجد في مواضيعه 
تركيزا على مهارة التحدث وتتعـــلم أهــم الجمــــل والعـبارات الأكثـــــر استــــعمالا بدلا من 

يبيــــة. القواعد، و سيرافقك هذا الكتـــــاب عبــــر ملخصــــات دروس مـــــتنوعة و تمـــــارين تدر
ية فــــي الـــجزائر. وقد أبدى نجاحا وإقبالا  كبيرا من طرف متعلمي اللغة الإنـــجليـــز

يمكنك الطلب عبر هذا الرقم

أو إحدى صفحات الأستاذ بــاحمد على مواقع التواصل:

��� دجسعــــر الكتــــاب:

لــــــــطلب نسخة من الكـــــــــــــتاب

هذا الكتـــــــــاب التفـــــــــــــاعلي سيســـــــاعدك 
ية في تطوير مهارات التحدث باللغة الإنجليز
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